

# 「敬老の日に和菓子を贈ろう」大作戦！



石川県立翠星高等学校  
食品科学コース  
「翠星・和菓子部」

## 1 「翠星・和菓子部」の発足

「翠星・和菓子部」は、「和菓子の消費低下や後継者不足」に悩む菓子職人の想いを真摯に受け止め、「若者への和菓子の普及」を目的として令和元年に発足しました。

## 2 これまでの活動

これまで、地元の食材を活かした地元を応援する和菓子の開発に取り組んできました。令和2年に全国和菓子甲子園で優勝した「恋つゝみ」は、菓子処大松庵（白山市）で商品化されています。

作品名：恋つゝみ



第11回全国和菓子甲子園 優勝

作品名：ほーほけきょ！



第13回全国和菓子甲子園 特別賞

## 3 和菓子体験会の成果（令和4年度）

9月の敬老の日に合わせて、小中学生に向けた和菓子体験会を開催しました。小学一年生から中学一年生までの計8組11名の子ども達が参加してくれました。結果、「和菓子を初めて作った」63.6%、「和菓子職人という仕事に興味を持った」81.9%と、子ども達に和菓子の普及ができました。



和菓子の説明



子ども達に指導



メッセージカード作成

## 4 今後の作戦

令和5年に「敬老の日に和菓子を贈ろう！」キャンペーンを白山市内和菓子店全店舗で実施し、若者から高齢者へ贈る商品を店頭並べ、「白山市では敬老の日に和菓子を贈る文化がある」ことを白山市に根付かせます。白山市地産地消課、市内和菓子店、教育機関と連携して商品開発やキャンペーン告知を行いたいと考えています。

「敬老の日に和菓子を贈る」新文化を白山市から全国に発信！